

PlantaDoce.

Entorno

Múnich, Valencia y Glasglow se sitúan en el 'top' tres de la calidad sanitaria en Europa

La ciudad alemana, la capital del Turia y la población escocesa encabezan el ránking de regiones europeas con un sistema sanitario de mayor calidad. Madrid se encuentra en la séptima posición, según un informe elaborado por Numbeo.

PlantaDoce
5 mar 2018 - 04:50

Múnich, Valencia y Glasglow se sitúan en el 'top' tres de la calidad sanitaria en Europa

Múnich, Valencia y Glasglow mandan en el terreno sanitario en Europa. Las tres ciudades del viejo continente son las que cuentan con un sistema de salud de mayor calidad, según el informe *Health Care Index*, elaborado por Numbeo.

La población del sur de Alemania es la ciudad europea con un mejor sistema sanitario, con una puntuación de 83,85 puntos sobre un total de cien. Por detrás de Múnich se sitúa la ciudad española de Valencia, con una puntuación de 83,44 puntos. Cierra el *top* tres Glasglow, con una nota de 82,98 puntos.

En el lado opuesto, aquellas ciudades que sacan peor nota en su sistema sanitario son Budapest, con una puntuación de 49,79 puntos; Atenas, con una nota de 51,09, y Dublín, con 51,23 puntos.

Para la elaboración del índice de Numbeo se han tenido en cuenta parámetros como la elaboración de informes médicos, equipamiento tecnológico para diagnóstico y tratamiento, las listas de espera y la localización de los centros sanitarios, entre otros aspectos.

La segunda ciudad española en el ránking es Madrid, que se encuentra en la séptima posición del listado. La capital de España cuenta con una puntuación de 79,24 puntos. Tras Madrid, Málaga es la tercera ciudad de España con un mejor sistema sanitario, y su puntuación es de 74,90 puntos.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/entorno/munich-valencia-y-glasglow-se-situan-en-el-top-tres-de-la-calidad-sanitaria-en-europa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.